

XPOS

Bupati dan Kapolres Pimpin Apel Kesiapan Operasi Zebra Semeru 2023, Danramil 0824/12 Kaliwates Hadir wakili Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.XPOS.CO.ID

Sep 4, 2023 - 12:26



JEMBER - Dalam upaya cipta kondisi Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Polda Jawa Timur menggelar Operasi Zebra Semeru 2023, untuk mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran Lalu Lintas Diwilayah Polda Jawa Timur.

Pelaksanaan apel kesiapan pasukan Operasi Zebra Semeru 2023, di Polres

Jember dilaksanakan pada Senin 05/09/2023 di Mapolres Jember, bertindak sebagai pimpinan apel Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat bersama Bupati Jember Hendy Siswanto.

Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember diwakilkan kepada Kapten Inf Suwarno Danramil 0824/12 Kaliwates, Dansubdenpom V/3-2 Jember Kapten Cpm Eko Karnawan, sebagai peserta apel, pasukan Kodim 0824/Jember, Subdenpom V/3-2 Jember, Satpol PP dan Personel Lantas Polres Jember

Pada kesempatan tersebut pimpinan apel membacakan amanat tertulis Kapolda Jawa Timur yang menyatakan bahwa Operasi Zebra Semeru 2022 serentak digelar selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 4 sampai dengan 17 Oktober 2023, pelaksanaan Operasi Zebra 2024 ini lebih mengedepankan kegiatan preemtif dan preventif yang Artinya tidak ada penegakkan hukum secara stationer, penegakkan hukum lalu lintas dilakukan secara ETLE

Ada tujuh prioritas pelanggaran dalam Operasi Zebra Intan 2023 ini, Yaitu, Pengemudi atau pengendara ranmor yang menggunakan ponsel saat berkendara, Pengemudi atau pengendara ranmor yang masih dibawah umur.

Dalam Tahun ini banyaknya kecelakaan kendaraan bermotor perlu diperhatikan Palang Pintu Kereta Api dan Tabrakan Maut antara Bus di Jalur Selatan, saya berharap kepada masyarakat Jember untuk mematuhi Marka jalan.



Banyaknya Carnaval di Jember dan Beberapa wilayah di Wilayah Jawa timur yang masih ada sehingga menimbulkan kemacetan lalulintas maka saya berharap kepada seluruh personel dapat memberikan jalur alternatif untuk menguraikan arus lalu lintas. Ujar Kapolres usai membacakan amanat tertulis Kapolda Jawa Timur.

Bupati Jember Hendy Siswanto dalam sambutannya yang intinya bahwa Kami

Pemerintah Kabupaten Jember siap mendukung Operasi Zebra Semeru 2023, dan saya mengucapkan terima kasih kepada Seluruh stakeholder terkait yang telah berkolaborasi dengan kami untuk ekonomi masyarakat Jember meningkat.



Saya berharap kepada seluruh aparat keamanan yang terlibat dalam acara Carnival dan kegiatan peringatan HUT RI ke-78 Tahun 2023 untuk selalu mengutamakan kepentingan masyarakat luas dan tidak terjadi kemacetan lalu lintas maka dari itu perlu adanya. Pungkas Bupati Jember.

Selanjutnya acara dilakukan pembagian brosur himbauan Kamseltibcar Lalu Lintas oleh Kapolres Jember didampingi oleh tamu undangan yang hadir membagikan brosur kepada pengguna jalan yang melintas di depan Mapolres Jember serta dilanjutkan Foto bersama.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, dan saya sudah ijin kepada Kapolres.

Terkait dengan pelaksanaan Apel Kesiapan Pasukan Operasi Zebra Semeru 2023, kami sangat mendukung dan siap membantu perkuatan personel, sebagai wujud peran kita dalam menciptakan Kamseltibcar Lalu Lintas di Wilayah Kabupaten Jember.

Ini merupakan bagian tugas pokok kita TNI dalam menjamin keselamatan masyarakat diwilayah diwilayah, sekaligus edukasi untuk membiasakan hidup tertib termasuk dalam berlalu lintas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)